

Nuevos líderes al frente del Inau e Inisa: un cambio que promete transformar la atención a la infancia y adolescencia en Uruguay

Sociedad



Publicada el: 26/02/25	Visitas: 80
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 68	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/nuevos-lideres-al-frente-del-inau-e-inisa-un-cambio-que-promete-transformar-la-atencion-a-la-infancia-y-adolescencia-en-uruguay_18955.php

**NUEVOS LÍDERES AL
FRETE DEL INAU E INISA:
UN CAMBIO QUE PROMETE
TRANSFORMAR LA
ATENCIÓN A LA INFANCIA
Y ADOLESCENCIA EN
URUGUAY**

Sociedad

Nuevos líderes al frente del Inau e Inisa: un cambio que promete transformar la atención a la infancia y adolescencia en Uruguay

Renovación en la dirección del INAU e INISA: un giro que podría revolucionar el cuidado de la infancia y adolescencia en Uruguay.

Designación de Nuevos Directores para INAU e INISA

Ayer se anunció oficialmente quiénes estarán al frente del Instituto del Niño y Adolescente (INAU) y el Instituto Nacional de Inclusión Social Adolescente (INISA).

La información fue compartida por Gonzalo Civila, designado ministro de Desarrollo Social, en una reunión con el presidente electo Yamandú Orsi y el futuro Secretario de Presidencia, Alejandro Sánchez.

Claudia Romero, nueva directora del INAU

La pediatra Claudia Romero asumirá la dirección del INAU.

Romero cuenta con una vasta experiencia, habiendo sido coordinadora del área programática de salud de la niñez en el Ministerio de Salud Pública durante el segundo mandato de Tabaré Vázquez.

Además, se desempeña como docente de grado 4 en la Facultad de Medicina. Desde el ámbito político, Romero pertenece al sector Progresistas y formó parte de la lista al Senado de dicha agrupación.

En declaraciones a la prensa, subrayó la importancia de abordar las problemáticas de la infancia desde un enfoque multidisciplinario, destacando la necesidad de involucrar a los trabajadores en este proceso.

Jaime Saavedra, nuevo director del INISA

Por su parte, Jaime Saavedra fue designado como director del INISA.

Anteriormente, Saavedra ocupó el cargo de director de la Dirección Nacional de Apoyo al Liberado.

Tras la reunión con Orsi y Civila, enfatizó que no se requiere un incremento presupuestal para mejorar la gestión del instituto, sino que es fundamental optimizar los recursos existentes.

Argumentó que hay que analizar cómo se están utilizando los fondos, comentando: "No soy partidario de arrancar pidiendo plata.

Por mi experiencia anterior en cárceles, en términos generales no tenemos problemas de presupuesto; el problema reside en las decisiones que se toman sobre el gasto.

" Estas designaciones marcan un paso importante en la gestión de políticas dirigidas a la infancia y adolescencia en nuestro país.

Fuente: Diario La R

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

NUEVOS LÍDERES AL FRENTE DEL INAU E INISA: UN CAMBIO QUE PROMETE TRANSFORMAR LA ATENCIÓN A LA INFANCIA Y ADOLESCENCIA EN URUGUAY

líderes al frente del inau e inisa un cambio que promete transformar la atención a la infancia y adolescencia en

Tags

designado, saavedra, experiencia, nacional, adolescencia, infancia, instituto, adolescente, claudia, revolucionar, uruguay, cuidado

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Curbelo destaca el rol de Inisa en brindar a los jóvenes infractores una oportunidad de redención y esperanza que a veces les ha faltado en su vida*
- 3.6 *** *Sabor agridulce: el sindicato de Inau se pronuncia tras la interpelación en el Senado*
- 4.1 *** *Yamandú Orsi sostiene la importancia de colocar en el centro de las políticas a la infancia y la adolescencia*
- 4.1 *** *La economía del cuidado: una oportunidad para generar empleo y transformar la sociedad*
- 4.7 *** *Un joven de 12 años hiere gravemente a un chico de 17 en un hogar del Inau tras un ataque con un arma blanca*
- 5.0 *** *La Nintendo Switch 2 aterriza en 2025, prometiendo transformar el panorama de los videojuegos*
- 4.1 *** *Joven aficionado de Peñarol arrestado en Brasil regresará a Uruguay y será ingresado en el Inisa*
- 5.0 *** *La diputada Cristina Lustemberg celebra la aprobación de la ley*

para la primera infancia, un gran avance para el bienestar de los más pequeños

4.4 * *Joven culpable del asesinato de su madre y abuela en Bella Unión pasará 9 años internado en el Inisa*

4.9 * *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*

Comentarios

Violeta Suarez

26-02-25 06:51

Me parece genial que se elijan a profesionales como Claudia Romero y Jaime Saavedra para estos puestos. Tienen mucha experiencia y seguro van a aportar un montón para mejorar la vida de nuestros pibes. Es clave que haya un enfoque multidisciplinario, así que espero que puedan hacer una gran gestión.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized

uruguay decide 2024

viajes y turismo
